



Maurissa está feliz de jugar en Costa Rica. GRACIELA SOLÍS

Voleibol beliceño foguea a sus güilas

Quinceañera que **promete**

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

Tímida, pero muy empunchada. Así es la jugadora más joven de la Selección de Voleibol de Belice, Maurissa Williams. *

Con apenas 15 años, el técnico Allan Sharp decidió traérsela pa-

ra Tiquicia para empezar a foguearla para que en un par de años sea una de las líderes del equipo.

Con su ejemplo buscan que más jóvenes de su edad se involucren en el voleibol de Belice.

“Me siento bien aquí, muy or-

gullosa de representar a mi país”, dijo Maurissa, quien está todavía en el cole y no habla español, solo inglés.

Ella comenzó a jugar voleibol en el 2011. Antes practicaba fútbol.